

Teleféricos sostenibles: Dos nuevos «proyectos retrofit» de LEITNER en estaciones de esquí suizas

La tendencia hacia operaciones responsables con el medio ambiente e inversiones sostenibles se está acelerando en el sector de los teleféricos. Un ejemplo es la amplia modernización de las instalaciones existentes y la construcción de nuevas instalaciones a lo largo de los trazados existentes. Esto permite utilizar la infraestructura existente de la forma más eficiente posible en cuanto a recursos. LEITNER está llevando a cabo actualmente dos de estos «proyectos de modernización» en las estaciones de esquí suizas de St. Moritz - Corviglia y Arosa Lenzerheide. Moritz, Corviglia y Arosa Lenzerheide. El objetivo es mejorar el confort y la seguridad e integrar la última tecnología de accionamiento, incluido un nuevo diseño para aumentar el atractivo.

La estación de esquí de Corviglia es la montaña local de la mundialmente famosa estación de deportes de invierno y dos veces sede olímpica de St. Moritz, en la Engadina. Ofrece lo último en diversión de esquí y snowboard en un total de 155 kilómetros de pistas que alcanzan más de 3.000 metros. El operador, St. Moritz Engadin Mountains, ha decidido dar un lavado de cara integral al popular remonte FIS. Como contribución a un funcionamiento económica y ecológicamente sostenible, el accionamiento directo existente - suministrado por primera vez por LEITNER a Suiza hace 20 años - será sustituido por el LEITNER DirectDrive propio, más eficiente. Como parte del proyecto de modernización, también se rediseñarán las sillas de burbuja del telesilla de 6 plazas, que contarán con un trayecto extraordinariamente silencioso, un asiento ancho y respaldos altos.

La cooperación con fabricantes regionales también desempeña un papel importante en la modernización del sistema. Por ejemplo, Sisag AG, socio técnico de LEITNER en Suiza, suministra el nuevo sistema de control del remonte. La empresa ya ha instalado varios productos para los sistemas de la estación de esquí, lo que permite mantener los procesos conocidos y no requiere formación adicional. El nuevo remonte FIS supondrá un aumento significativo de la comodidad y la seguridad para los usuarios, al tiempo que mantendrá la misma capacidad de transporte, contribuyendo así al atractivo sostenible de la estación. Los trabajos de instalación y conversión han concluido con éxito, las sillas ya han sido entregadas y no hay más obstáculos para la puesta en marcha prevista a mediados de octubre.

Intercambio sostenible de teleféricos en Arosa Lenzerheide

En Arosa Lenzerheide, una de las mayores estaciones de esquí del suizo Cantón de los Grisones, LEITNER está sustituyendo un telesilla de 4 plazas por un modelo de última generación. Fiel al principio de sostenibilidad, aquí también se aplica el «factor retrofit». El CD4C «Stätzertäli» discurrirá por el trazado existente, utilizando muchas de las torres y cimientos existentes, que por tanto pueden conservarse en gran medida. También se instalarán paneles fotovoltaicos en el tejado de la estación superior para generar energía sostenible. El operador, Lenzerheide Bergbahnen AG, también se está centrando en añadir valor estético al proyecto. La nueva instalación de diseño Pininfarina también proporcionará una mejora visual, incluyendo la última tecnología de teleféricos con LEITNER DirectDrive, el EcoDrive que ahorra energía y costes y el sistema de control LEITNER. Equipados con sillas premium EVO, los pasajeros podrán disfrutar de un cómodo viaje premium, en lugar del habitual viaje en telesilla.

También en este proyecto, las obras avanzan con éxito y según el calendario previsto. Actualmente se está montando la estación motriz y el tirado del cable tendrá lugar en la segunda semana de octubre. La puesta en servicio del CD4C «Stätzertäli» está prevista para finales de octubre.

Markus Sigrist - Director de ventas de LEITNER Suiza: «*Estamos convencidos de que estas instalaciones no sólo marcarán un hito en la industria suiza de teleféricos, sino que también servirán de ejemplo para futuros proyectos.*»

Contacto de prensa:

LEITNER
Maria Jäger
Marketing Communication
Michael-Sieber-Straße 1
AT-6410 Telfs
Tel. +43 (0)5262 621 21 3414
maria.jaeger@leitner.com
www.leitner.com/de/presse/

LEITNER
Maurizio Todesco
Portavoz de la empresa
Brennerstraße 34
I-39049 Sterzing (BZ)
Tel.: +39 0472 722115
Mob.: +39 335 772229
Maurizio.todesco@leitner.com